

くろしお

日南市立南郷小学校通信 No.6

平成26年9月26日 文責：校長

2学期 始業式



9月1日から2学期がスタートしました。

始業式では、3年1組の〇〇〇〇さんと3年2組の〇〇〇〇くんが2学期にがんばりたいことを発表してくれました。

〇〇さんは、『全校リレーの選手になる。文字をいつもていねいに書く。漢字を速く書くコツをつかむ。』と、3つの目標を元気に発表してくれました。

〇〇くんは、『運動会で去年のように、ダブル優勝をしたい。そのために、自分はかけっこをがんばる。目井津子守ふなうたを、姉たちがおどったように上手におどる。算数が得意になって、自信をもって算数の問題をとく』と堂々と発表できました。

2学期の目標 「あいさつ」 いつでも、どこでも、一人でも。

全校児童に、2学期がんばってほしいこととして、「あいさつ」について話しました。朝のあいさつは、ほめられることが多くなりました。ただ、元気がなかったり、一人ではあいさつできななかったりすることがあります。あいさつは、自分も相手も元気にできる魔法の言葉だと思います。自信をもってしっかりと声をだすことの爽やかさを実感してほしいと願っています。

命を守る

先月号にも「命を守る」のコーナーでコミュニケーション能力の大切さを載せました。人とのつながりをもつという意味でも、「いつでも、どこでも、一人でも」元気にあいさつができるように指導をしていきます。ご家庭でも地域でも、我が子どもどもの子もあいさつのコミュニケーションをお願いします。



奉仕作業ありがとうございました



9月7日には、PTA奉仕作業を行っていただきました。運動会に向けて、運動場の整地が中心でした。トラックや走路の整地のための道具も準備してもらって、運動場は見違えるように立派になりました。大切な日曜日の作業、ありがとうございました。

放送棟の壁も、腐食が進み心配していました。保護者の皆様の協力で、周りの水はけを改善し、壁を張り替え、防虫し、改修することができました。運動会にも、間に合い、PTAの皆様の御協力に心から感謝し、大切に使用させていただきます。

放送棟の壁も、腐食が進み心配していました。保護者の皆様の協力で、周りの水はけを改善し、壁を張り替え、防虫し、改修することができました。運動会にも、間に合い、PTAの皆様の御協力に心から感謝し、大切に使用させていただきます。

歓迎！〇〇〇〇先生



〇〇〇〇・〇〇〇先生が、7月にアメリカの方へ任期を終えて帰られました。9月からは、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇先生に来ていただくことになりました。アメリカのニューハンプシャー州のポーツマス市の出身だそうです。ニューハンプシャー大学では、生物学と日本語を専攻されたそうで、日本語も少ししゃべることができます。陸上競技の経験もあるということで、昼休みには運動場で子ども達と元気に遊んでいただいています。

毎週木曜日5、6年生の児童との授業が中心ですが、給食では、各学級をまわって交流していただく計画です。職員も、英語と日本語とで一生けんめいコミュニケーションをとっています。

運動会へ向けて



9日に結団式が行われ、団の色が決定しました。運動会に向けて、練習が本格的にスタートしています。6年生は小学校最後の運動会でもあり、やる気いっぱいです。特に応援リーダーになった子ども達は、早朝から運動場で練習しています。リーダーではない子ども達も、サポート役を果たしみんなで気運を盛り上げています。全校児童が元気に、競技、役員、応援と活躍してくれることを期待しています。

※ 今年の団編成は以下のようになりました。

白 団		赤 団	
1、2年は、3クラスですのでそれぞれの学級が赤団、白団に分かれます。			
3年	2組	3年	1組
4年	2組	4年	1組
5年	1組	5年	2組
6年	2組	6年	1組

例年は、熱中症の心配をしているところですが、今年は、気温が低く雨が多いので、運動場での練習が計画通りできていません。



早くすっきりとした秋空が戻って、運動場で、練習が精一杯できるようになることを期待しています。

団長としての思い



団長さんの意気込みをお伝えします。

白団団長 ○○○○君

今年の運動会は、応えん賞をねらっています。その理由は、優勝はその学年ごとに争うだけで、何も1年生から6年生まで協力するわけではないからです。それに比べて、応えん賞は、1年生から6年生までが1つにならないととれません。だから、ぼくは応えん賞をねらっています。

今年の運動会は、白団のみんなにも先生方にも地域の方々にも最高の運動会にします。みんなで協力してがんばります。

赤団団長 ○○ ○君

最初は「みんなを引っ張っていけるかな。本番で緊張して声が出ないんじゃないか」と不安がありました。だけど、リーダーといろんなことを乗り越えていくうちに、不安も少しずつなくなりました。

今はみんなの前に立つと緊張するだけで、不安はありません。本番では、何かあるか分からないけど、赤団全員でダブル優勝をとって白団をたおしたいです。赤団、今年の運動会は歴史に残る運動会をつくって白団をたおすぞ。

【生活目標】

言葉遣いに気をつけよう

【保健目標】

目を大切にしよう



【給食目標】

好き嫌いせず食べよう

10月の行事予定

- 10月 2日 振替休業
- 4日 運動会前日準備
- 5日 秋季大運動会
- 6日 振替休業
- 13日 体育の日 
- 14日 交通安全教室
- 28日 陸上教室 (6年)
- 29日 振替休業 (参観日分)